



Visite "les coulisses du bâtiment"

publié le 15/10/2015 - mis à jour le 11/09/2018

Le 8 octobre, nous sommes allés voir la construction d'un bâtiment construit par 16 entreprises.



C'est le maître d'ouvrage qui nous a reçu. Il nous a ensuite demandé de porter un casque et un gilet fluo pour notre sécurité sur le chantier.



Il nous a ensuite expliqué par qui était construit le bâtiment, les différents métiers qu'il y avait sur le chantier, quel études il avait fait, le coût 8 million euro...

il y a une partie du bâtiment qui est un laboratoire pour tester les différents matériaux qui se trouvent sur le bâtiment, l'extérieur du bâtiment était fait en métal et l'intérieur était fait en bois.

